基礎科学ノート | vol. 29

先端基礎研究センター設立30周年記念特別号

先端基礎研究センターは皆様のご支援・ご協力に支えられ、2023年4月に創立30周年を迎えました。これを記念して、12月6日 と7日に東海文化センターおよび周辺施設で式典とシンポジウムを開催し、歴代のセンター長やOB、関係者、来賓に加え、多く の高校生にもご参加いただきました。式典では、村山斉先生による「なぜ今基礎研究か」と題した記念講演が行われ、さらに若手 研究者たちによる討論会も実施されました。高校生たちが熱心に耳を傾ける姿が非常に印象的でした。本特別号では、式典の様 子を詳しくご紹介し、あわせてセンターの30年間の歩みを振り返ります。

30 周年記念式典

- 02-08 祝辞・ご挨拶
- 09-13 記念講演1

先端基礎研究センターのあゆみと 将来展望:高梨弘毅

- 14-17 記念講演2
- なぜ今基礎研究か:村山斉
- 18-21 歴代センター長による寄稿

30周年記念 関連イベント

- 22-25 若手討論会 科学は若者がつくってきた

村山斉先生と高校生たちの懇談会

28-29 シンポジウム

Symposia of the 30th Anniversary of the Advanced Science Research Center

- 30-31 伊達宗行先生との思い出
- 32-33 グループの変遷でみる30年
- 34 データでみる30年
- 35-42 プレス発表と受賞でみる30年
- 43-44 ASRC TOPICS 2023

THE 30THASRC ANNIVERSARY

